
Es hat ihn zerlegt
Beitrag von „samson22“ vom 28. November 2013 um 16:46

Hallo, ich habe das auch gelesen. Ich fahre an sich nicht mehr so schnell. Meistens mit
Tempomat bei 160 km/h. Bin auch etwas älter. Ging aber früher nicht schnell genug. Alles war
unter 200 km/h war, waren Bummelanten. Die Bahn war freier und ich habe immer richtig
Dampf gemacht. Hat Spass gemacht und ich hatte auch in dern letzten 30 Jahren keinen Unfall.
Aber heute bei dem Verkehr ist das nicht mehr zu macchen.

Gruß samson22
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